

# Auriculares Trust Quasar Headset

La ergonomía es terrible, el sonido es simplemente NO (grito del alma)

no hay ninguno de ellos

Es una tontería encontrar fallas, pero...1) El bajo carece de profundidad de sonido ( solo un poco, se endereza con un ecualizador en un buen jugador)2) Las orejas sudan un poco después de 2-3 horas de uso (el problema de casi todos los "cheburashki" Parece que eso es todo) 3) Esto es puramente para mí: viajo mucho, quera que los auriculares fueran plegables, "comen" mucho espacio! =(